



Le vice-président du DREE a rencontré le directeur du Département de travail avec les Russes de l'étranger du Ministère des affaires étrangères

Le 7 juillet 2011, au Ministère des affaires étrangères, l'higoumène Philarète (Boulekov) vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a rencontré A. Tchepourine, directeur du Département de travail avec les Russes de l'étranger.

Au cours de l'entretien, les interlocuteurs ont examiné les questions d'intérêt commun sur le travail avec les Russes de l'étranger. Il a été discuté du plan de collaboration du Département des relations ecclésiastiques extérieures avec le Département des russes de l'étranger du Ministère des affaires étrangères pour l'année à venir. Les parties ont estimé les perspectives de la tenue d'une table ronde annuelle sur le thème de la collaboration de l'Église orthodoxe russe et des compatriotes résidant dans différentes régions du monde.

M. Kisselev, membre du secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, I. Egorova, chef du département du travail avec les Russes de l'étranger et A. Abramov, adjoint au Directeur de ce département assistaient également à l'entretien.